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Mi opinión sobre el uso de los Diagramas V y los Mapas Conceptuales diré que 

son una herramienta de investigación la cual ordena y facilita la comunicación de 

manera clara y concreta. 

 

En lo personal puedo mencionar tanto los Diagramas V como los Mapas 

Conceptuales me ayudaron a tener más claras las ideas, para así poder 

desarrollar mi protocolo, basándome en las preguntas a contestar, las diferentes 

teorías que tengo que consultar y el método de investigación a seguir, definiendo 

conceptos claves en los cuales baso mi documento, el hacer y rehacer dichos 

ejercicios con la ayuda de mis compañeros y la exposición ante ellos, en clase y 

fuera de ella, me fue muy gratificante, ya que sus criticas y aportaciones me 

retroalimentaba para poder encontrar aciertos, errores y así poder ser más claro y 

concreto en mis ideas; con lo que respecta al programa “Cmap Tools” me fue 

complicado su uso por la falta de herramientas (laptop) pero al final con apoyo de 

mis compañeros y sus accesorias pude subir los trabajos solicitados. 

  

En relación al Diagrama V y Mapas Conceptuales puedo decir que seguiré 

ocupándolos de manera recurrente en los próximos semestres pues considero que 

me ayudara a mi formación como investigador para así poder tener una secuencia 

clara y concisa en lo que planteo desarrollar como tema de tesis en la Maestría de 

imagen, arte, cultura y sociedad y así obtener mi grado de Maestría.  

 

Y por lo que respecta a tu clase debo reconocerte y valorar la infinidad de recursos 

tecnológicos, que tienes y manejas, de manera muy didáctica, los cuales me han 



motivado como docente al estudio y aplicación de ellos, en mis clases de diseño 

en la facultad de arquitectura, ya que dichos recursos permiten la comprensión y 

facilitan la exposición de la clase de manera visual, clara y dinámica, lo cual es 

parte importante para la formación de futuros arquitectos. 

 

Algo que creo que sirvió mucho  en tu seminario y debo agradecer fue el que nos 

mostraras el uso y aplicación de los Diagramas V, como los Mapas Conceptuales 

para el desarrollo de  nuestros proyectos personales, así como tus aportaciones, 

pues esto permitió el aprovechamiento del tiempo y permitió un avance 

significativo para la realización de estos, lo cual se vio reflejado en las otras 

materias. 

 

No puedo dejar de mencionar y agradecer la atención que tienes hacia nosotros 

tus alumnos con respecto al facilitar la cafetera y demás pues esto genera un 

espacio de convivencia y un momento muy agradable. 

 


